

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **Hubungan Kemampuan Membaca Al-Qur'an Dengan Akhlak Kepada Teman di SDIT Alam Golden School Solok**. Disusun oleh Febri Lailatur Rahmi Nim. 2121077 Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan (FTIK) Universitas Islam Negeri (UIN) Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh beberapa masalah yang penulis temukan dikelas V SDIT Alam Golden School. Ada beberapa siswa yang kemampuan membaca Al-Qur'annya belum sesuai dengan makharijul huruf dan belum bisa menerapkan ilmu tajwidnya, Masih ada diantara siswa yang belum mampu secara maksimal menerapkan akhlak kepada teman dengan baik.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif korelasional dengan sampel pada penelitian ini adalah siswa kelas V di SDIT Alam Golden School Solok yang berjumlah 60 siswa dan terbagi dalam 3 rombel kelas. Dari jumlah populasi tersebut, semuanya menjadi sampel dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah 1) Metode instrumen tes untuk memperoleh data kemampuan membaca Al-Qur'an 2) Instrumen angket untuk memperoleh data akhlak kepada teman siswa. Uji prasyarat analisis yang akan digunakan adalah uji normalitas menggunakan *kolmogorov-smirnof*, uji homogenitas menggunakan *levane test*, uji linearitas *anova test twotail* dan uji hipotesis menggunakan *pearson product moment* dengan berpedoman pada "r" tabel dengan taraf signifikansi 5%.

Dari penelitian ini dihasilkan nilai koefisien korelasi ( $r_{xy}$ ) sebesar 0,422 > 0,05. Jika dilihat dari r hitung dan r tabel (0,422 > 0,2542) sehingga dapat disimpulkan bahwa pada taraf signifikan 5% maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif diantara kemampuan membaca Al-Quran dan akhlak kepada teman sebesar 17,8%.

**Kata kunci:** Kemampuan, Membaca Al-Qur'an, Akhlak, Teman.

## **ABSTRACT**

*This thesis is entitled **The Relationship between Al-Qur'an Reading Ability and Morals to Friends at SDIT Alam Golden School Solok**. Compiled by Febri Lailatur Rahmi NIM. 2121077 Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Science (FTIK) State Islamic University (UIN) Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi.*

*This research was motivated by several problems that the author found in class V SDIT Alam Golden School. There are some students whose ability to read the Qur'an is not in accordance with makharijul huruf and cannot apply tajweed science, there are still some students who cannot maximally apply morals to friends properly.*

*This research is a correlational quantitative research with the sample in this study are fifth grade students at SDIT Alam Golden School Solok, totaling 60 students and divided into 3 class rombel. Of the total population, all of them became samples in this study. The data collection techniques used in this study are 1) Test instrument method to obtain data on the ability to read the Qur'an 2) Questionnaire instrument to obtain data on akhlak to student friends. The prerequisite analysis test to be used is normality test using Kolmogorov-Smirnof, homogeneity test using Levene test, linearity test of anova test twotail and hypothesis testing using Pearson product moment guided by "r" table with 5% significance level.*

**Keywords:** *Ability, Reading the Qur'an, Morals, Friends.*

## الملخص

هذه الرسالة بعنوان العلاقة بين القدرة على قراءة القرآن الكريم وأخلاق الأصدقاء في مدرسة  
سدیت علام غولدن سولوك إعداد: فيري ليلاتور رحمي نيم. 2121077 برنامج دراسة التربية  
الدينية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، الجامعة الإسلامية الحكومية سيج م. جميل

دجامبيك بوكيتينجي

استند هذا البحث إلى عدة مشكلات لاحظها الباحث في الصف الخامس بمدرسة سدیت علام  
غولدن لم تكن قدرة بعض الطلاب على قراءة القرآن الكريم متوافقة مع مخارج الحروف، ولم يتمكنوا  
من تطبيق معرفتهم بالتجويد. كما لم يتمكن بعض الطلاب من تطبيق الأخلاق الحميدة على  
أصدقائهم إلى أقصى حد

هذا البحث هو بحث كمي ارتباطي، حيث تكونت عينة الدراسة من 60 طالبًا من الصف الخامس  
في مدرسة سدیت علام غولدن في سولوك، وقُسموا إلى 3 مجموعات دراسية. من بين مجتمع الدراسة،  
أصبح جميعهم عينات في هذه الدراسة. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي: (1)  
طريقة أداة الاختبار للحصول على بيانات حول القدرة على قراءة القرآن الكريم (2) أداة الاستبيان  
للحصول على بيانات حول الأخلاق لزملائهم الطلاب. اختبارات المتطلبات الأساسية للتحليل  
التي سيتم استخدامها هي اختبار التوزيع الطبيعي باستخدام كولموغوروف-سميرنوف، واختبار  
التجانس باستخدام اختبار ليفين، واختبار الخطية باستخدام اختبار تحليل التباين ثنائي الذيل،  
واختبار الفرضية باستخدام عزم حاصل ضرب بيرسون بناءً على جدول

بمستوى دلالة 5% r

من هذه الدراسة، كانت قيمة معامل الارتباط

$r(0.422) > 0.05$  بمقارنة معامل الارتباط المحسوب مع جدول  $(r_{xy}) 0.422 > 0.05$ .  
وبالتالي، نستنتج  $H_a$  ويُقبل  $H_0$ ، نستنتج أنه عند مستوى دلالة 5%، يُرفض  $(0.2542)$   
وجود علاقة إيجابية أحادية الاتجاه بين القدرة على قراءة القرآن الكريم وأخلاقيات التواصل مع  
الأصدقاء بنسبة 17.8%.

الكلمات المفتاحية: القدرة، قراءة القرآن، الأخلاق، الأصدقاء.